

**北九州市ふるさとかるた大会**

1月7日(日)

小倉北区 西日本総合展示場 新館

今年の大会には、多くのチームの参加があり、熱い戦いが一日繰り広げられました。青少年のボランティアは、試合結果の集計や確認、記録を担当しました。

○ 多くの方と話をする機会があって年齢や立場によって伝え方をどのように工夫すればよいか考えることが多かったです。他にも「かるたの落とし物の申し出を受けた時に札の種類を聞けばよかったな」や「役札のパネルは見やすいようにもっと左右に振ればよかったな」といった改善点が多く見付き、悔しかった反面、これからの生活や仕事に活かそうなことに気付いて嬉しかったです。相手のことを考えながら行動する事が多く、とても勉強になりました。

【門司学園高校 2年】

**櫓山荘公園周辺清掃**

1月8日(月・祝)

小倉北区 中井浜

小倉北区中井浜にある櫓山荘公園とその周辺を清掃するボランティアです。青少年のボランティアは、タバコの吸い殻や空き缶などのゴミをたくさん集めてまち美化に貢献しました。



○ 今回のボランティアを通して、ゴミのポイ捨てがどれだけ環境や景観に影響を及ぼすのか身近に感じる事ができました。わずかな時間だったけど、多くのゴミを集められて良かったと思う一方で、あれだけ多くのゴミを無責任に捨てる人がたくさんいるのだと感じ、悲しくなりました。今後は、このような活動が無くなってもきれいで皆が使いやすい環境にしていけるために、ゴミを見かけたら拾ったり、捨てている人が身近にいたらしっかり注意喚起したりできる人になっていこうと思います。

【北筑高校 2年】

○ 今回の清掃活動を通して、私はとても達成感を感じられました。私自身、平日頃、通学途中に植物が生えている場所にポイ捨てされている所を見ていて強い憤りを感じていました。それでも私個人では行動を起こせずにいました。ですが、今回のボランティアの募集を見て、せめて自分が遊びに行った場所や縁のある場所だけでも綺麗にしたいと思い参加しました。今後も自分がポイ捨てしないことは勿論、少しずつ目に付いた清掃のボランティア活動に参加し、街にあるゴミを減らしたいです。

【小倉西高校 2年】

**北九州市子ども会駅伝競走大会**

1月28日(日)

小倉北区 勝山公園

北九州市子ども会連合会主催の小学生駅伝競走大会です。低・中・高学年児童の3人が一チームになって、タスキをつなぎ走りました。青少年ボランティアは、競走者の最後尾で伴走しながら安全確保したり、参加チームの受付作業をしたりしました。



○ 今回、ボランティアに参加して、駅伝大会の運営に協力できて達成感を感じました。小学生たちが一生懸命にタスキを繋いでいる姿に感動しました。また、ボランティアに参加する機会があったら積極的に参加したいです。

【九州国際大学付属高校 1年】

○ 子ども達の元気な姿を見る事ができて、私も元気をもらいました。大会を主催されている方々が子ども達のために頑張っている姿は、とても恰好が良かったです。

【大原ビジネス公務員専門学校 1年】

**2月****咲花繪絲の心によりそう公演**

- ∞ -

2月4日(日)

八幡西区 こどもの館



「いじめ」や「命」をテーマとした作品を、日本舞踊で演じます。青少年ボランティアは、この創作劇舞踊の舞台裏方を手伝いました。



○ 今回の舞台を通して、どんな事でも真面目に真剣に、そして、心を込めればその想いは相手にしっかりと伝わるということを知りました。そして、そのような舞台をつくるにはたくさんの人の力が必要なのだなと思いました。今日感じた思いを、今後他のボランティアで活かしたいなと思いました。

【クラーク記念国際高校 2年】

**健康フェスタ in 竹末**

2月17日(土)

八幡西区 竹末市民センター

市民センターは、地域の自主的・主体的な地域づくり・まちづくり活動を育み、地域の連携を深め「自分たちのまちは自分たちの手で」つくる地域活動の拠点施設です。フェスタで、地域住民の健康増進を推進するお手伝いをしました。



○ 子ども達と協力して、ゲームの補助をするのが楽しかったです。お年寄りの方にも楽しんでもらえるように、ルールを分かりやすく伝えるようにしたり、どうすれば上手くできるか伝えたりコミュニケーションを工夫してとるようにしました。私自身もゲームを楽しむことができ、徐々に子どもやお年寄りの方と関わったので、とても癒されました。ボランティアである私達に説明してくれる大人の方も優しく、本当にいい思い出になりました。

【八幡高校 2年】

**フライングディスク記録会**

2月17日(土)

小倉北区 小倉北体育館

青少年ボランティアは、スポーツの楽しさを体験するとともに、市民の障がい者に対する理解を深め、障がい者の社会参加推進に寄与することを目的に開催したフライングディスク記録会の手伝いをしました。



○ 今回、フライングディスク記録会に参加して、参加者の皆さんが楽しく笑顔でフライングディスクをしているところを見られたので、ボランティアに参加して良かったと思いました。障がいをもっていたとしても楽しくスポーツをしている姿や各チームが力を合わせて記録を伸ばしているところを見て、元気をもらいました。今後、自分の可能性を広げるために、様々な事に挑戦していきます。

【鹿島朝日高校 2年】



○ 今回の活動を通して、参加者の皆さんが笑顔で生き生きと活動されている姿が素敵だと感じた。フライングディスクを回収して記録係のところまで運んだり、フライングディスクを追い続けたりするのは、ずっと走っていたので少しきつかったけれども、閉会式の時に、私がプラカードを持っていたグループの方に「ありがとう。お疲れ様。」と声を掛けて頂き、とても嬉しかった。今回、自分自身学ぶことも多かったので、SKETさんのボランティア活動にも参加してみたいと思った。

【八幡高校 2年】